

Manifester jusqu'à obtenir un cessez-le-feu à Gaza

MARSEILLE

Une nouvelle manifestation de soutien au peuple palestinien a eu lieu dimanche après-midi pour exiger la fin du blocus sur Gaza et un cessez-le-feu.

On ne laissera pas tomber. Les manifestations donnent de la voix au peuple palestinien. Ce qui se passe est un génocide. Nous voulons un vrai cessez-le-feu », lancent Kamélia et Houda. Les deux étudiantes sont venues manifester leur soutien à la Palestine ce dimanche après-midi à Marseille.

Alors que de fortes chaleurs s'abattent sur la ville, trois jours avant la date fatidique du 7 août qui marquera l'entrée d'un 9^e mois de guerre entre Israël et le Hamas, la mobilisation reste importante.

« Avec 40 000 morts côté pa-



Les manifestants réclament de la dignité humaine pour le peuple palestinien. PHOTO C.W.

lestinien, ce qui se passe est pire qu'un acte terroriste », affirme Alain, drapeau du Mouvement de la paix et de l'association des résistants et déportés dans la main. Il réclame la reconnaissance pour les Palestiniens « de pouvoir vivre dans leur pays ».

Souffrance inacceptable

Parti de la Porte d'Aix, le défilé a traversé le cours Belsunce pour se rendre aux Réformés. Anissa, brassard sécurité au bras pour l'organisation de la manifestation, assure que les Marseillais sont là et le seront chaque dimanche s'il le faut, jusqu'à obtenir un cessez-le-feu. « Depuis des mois les gazaouis subissent des bombardements aveugles, une souffrance inacceptable », estime-t-elle. La veille samedi 3 août, la Défense civile de Gaza a annoncé qu'une frappe israélienne sur un complexe scolaire situé à Gaza-ville avait fait dix morts et plusieurs blessés.

C.W.

RÉGION

Canicule : l'alerte jaune maintenue jusqu'à mardi

Si l'alerte orange canicule a été levée dimanche, Météo France maintient les départements du Var, des Bouches-du-Rhône et de Vaucluse en alerte jaune jusqu'à mardi, 16h. En baisse, les fortes chaleurs persistent encore sur l'est du pourtour méditerranéen. La Préfecture rappelle qu'il est nécessaire de s'hydrater le plus souvent possible.

AIX-EN-PROVENCE

Cercles du silence

Le groupe de coordination du cercle de silence d'Aix-en-Provence organise comme tous les 2^e samedis de chaque mois à Aix un cercle du silence. Il aura lieu ce samedi 10 août de 11h30 à 12h sur la place de la Rotonde - du côté des allées provençales, afin de protester contre l'enfermement des étrangers, les conditions de cet enfermement et les expulsions quotidiennes constatées au mépris total des droits fondamentaux de la personne.

La (bonne) réponse en 5 min*, même à 5h du mat.

Le compte pro avec un service client joignable 24h/24, 7j/7. Choisi par 1/2 million de pros.**

Qonto

Et c'est fait.

*Délai moyen de réponse du service client constaté en 2024 en France: 3,1 min. Source: Intercom.

**Nombre de clients possédant un compte Qonto. Total France, Italie, Espagne et Allemagne, juin 2024. Qonto (Olinda SAS) - siège social : 18 rue de Navarin, 75009 Paris - établissement de paiement supervisé par l'Autorité de Contrôle Prudential et de Résolution (ACPR) (CIB 16958).

Qonto.com